

You are here

1. [Inicio](#)

El programa “A Todo Máquina” se ejecuta con recursos cien por ciento estatales



22 de julio de 2019

- Movimiento Ciudadano manifiesta su disposición a que este programa sea revisado y auditado por las instancias correspondientes.

El programa “A Toda Máquina” que promueve y ejecuta el Gobierno de Jalisco para beneficiar a los campesinos de los 121 municipios del Estado, se realiza única y exclusivamente con recursos estatales, señaló tajante el Diputado de Movimiento Ciudadano Ricardo Rodríguez Jiménez quien calificó de falsos los señalamientos de diputados de MORENA y del PRI que aseguran que hay fondos del Gobierno Federal.

El legislador y presidente de la Comisión de Hacienda y Presupuestos del Congreso de Jalisco, explicó de manera técnica y legal que el programa “A toda máquina” es exclusivamente del Gobierno de Jalisco y que los más de 3 mil 600 millones de pesos que se aplican son recursos que provienen de los impuestos que pagan los jaliscienses y son parte de las participaciones no condicionadas que regresa la Federación.

Rodríguez Jiménez expresó que existe total y plena confianza del programa que ejecuta el Gobierno de Jalisco con recursos locales y de la forma transparente que se aplica en beneficio de los municipios y en especial de los campesinos. Preciso que el Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano tiene plena seguridad y confianza de que los recursos estatales se aplican correctamente, por lo que descartó que la bancada emitirá alguna solicitud de revisión de manera directa. No obstante manifestó toda la disposición para que cualquier autoridad estatal o federal puedan hacer un proceso de revisión del manejo de los recursos.

El diputado subrayó que en este caso no hay nada que esconder y que estarán vigilantes del proceso del programa “A Toda Máquina” pese a las críticas de otros Grupos Parlamentarios.

“Nos extraña que las diputadas del PRI le entren a esta dinámica de intentar distraer la atención de los problemas internos que tiene MORENA y de los problemas de gobierno que tiene MORENA porque entre ellos mismos se han detectado conflicto de interés y probable corrupción; es decir lo que hizo MORENA hace algunas semanas de solicitar que la Auditoría Superior haga una revisión que está contemplado en Ley simple y sencillamente es una respuesta de sus conflictos internos, que no nos extraña de MORENA pues entre ellos mismos se han señalado sus conflictos de interés y potencial corrupción, nos extraña la postura de las diputadas del PRI que o quieren engañar a la gente o acusan una total ignorancia en los temas presupuestales que pasan por este Congreso y de los que ellos son parte y al final de cuentas creemos que la conclusión que pueden tener alguna especie de contubernio al intentar sumarse con MORENA para ocultar o querer distraer estos presuntos actos de corrupción que ellos tienen internamente” destacó el diputado.

El diputado de Movimiento Ciudadano reiteró que a pesar de que el programa “A Toda Máquina” se aplica con recursos estatales, están dispuestos a cualquier revisión y auditoría de los entes competentes en el entendido que el programa desde su origen cumple con las normas establecidas para la ejecución de los presupuestos establecidos y autorizados.

“No tenemos nada que ocultar y no somos iguales, ni a las prácticas que tiene MORENA y que se han descubierto en estos tiempos, ni a las muy conocidas por parte del PRI que al final de cuentas vendrían siendo como lo mismo”, finalizó el legislador estatal.